

Seelen*Liebe*



Der etwas andere Newsletter – der 2.Advent in Kriegszeiten

Liebe Leserin, lieber Leser

ja, ich weiß, es hat immer schon Krieg im Advent gegeben.

Nicht nur in diesem Jahr.

Ja, und es stimmt mich traurig. 😞

Advent: Wohlfühlwochen mit warmem Kerzenschein, beruhigender
Schneelandschaft und einem Becher Glühwein.

Ich genieße das alles ... und trotzdem ...

In diesem Jahr bleibt für mich ein schaler Beigeschmack.

Erinnerungen an meine letzte Weihnachtsansprache 2022 werden wach.

In der spirituellen Deutung der Geburt Jesu
ging es bei mir um den Ukraine-Krieg.

Und in diesem Jahr?

Neben dem leckeren Glühwein dürfen wir
die spirituelle Botschaft des Advent nicht vergessen:

Da hieß es schon vor tausenden von Jahren:

„Kehrt um!“
„Seid wachsam!“

- 👉 *Wohin sollen wir umkehren, wenn nicht zum Frieden?*
- 👉 *Wohin sollen wir umkehren, wenn nicht zum Leben für alle?*

Leben statt Zerstörung 🌈

Frieden statt Streit 🕊️

Erbblühen statt Zertrampeln 🌺

Liebe statt Hass ❤️

Ein etwas anderer Newsletter,
weil es für mich auch ein etwas anderer Advent ist.
Was nicht anders ist und was bleibt, ist die Botschaft der Bibel für uns. 🙏

So erlebe ich es.

Und was erlebst du?

In der letzten **Himmlichen Meditation** des Jahres
am Donnerstag, 14.12.23,
geht es um einen ganz persönlichen Jahresrückblick.

[Hier gehts zur Anmeldung](#)

Weitere Termine und Angebote findest du

[auf meiner Webseite](#)

Herzlichst



Barbara